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Il presidente Paolo Emilio Signorini è intervenuto alla conferenza internazionale dei porti
europei "Ports in a changing climate, a changing world" Espo.

Tenutasi l’1 e 2 giugno a Barcellona, il tema centrale era l'incidenza degli scali sulla riduzione delle
emissioni in atmosfera.
Il presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure Occidentale, Signorini ha partecipato
alla tavola rotonda, moderata da Isabelle Ryckbost, Secretary General, ESPO, il cui tema centrale era
 il ruolo delle Port Authority nel 2017. Accanto al presidente dei porti di Genova-Savona come relatori
Violeta Bulc, EU Commissioner for Transport, Knut Fleckenstein, Member of the European Parliament,
Santiago Garcia-Milà, Deputy Executive Director, Port of Barcelona, Eamonn O’ Reilly, CEO, Port of
Dublin and Chairman ESPO, Daan Schalck, CEO, Port of Ghent.

E se la due giorni di ESPO aveva l’obiettivo di focalizzare l’attenzione sui temi di carattere ambientale
ed in particolare sulla questione di come i porti europei possano contribuire alla riduzione dell'impatto
ambientale e alla decarbonizzazione globale, europea e nazionale, l’assemblea è stata per Signorini
anche l’occasione per differenziare la posizione dei due porti liguri nei confronti degli investitori
cinesi, interessati agli sviluppi infrastrutturali con i quali  per il presidente della AdSP Genova-Savona,
occorre continuare a dialogare per intercettare il loro interesse. 


